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Top 2.9 Energiepoller

Das Thema Energiepoller stünde ebenfalls schon seit einigen Jahren auf der Agenda. 
Aber auch hier passiere nichts. 
Man werde dieses Thema bei dem Ortstermin mit Herrn Orschekowski nochmals 
ansprechen. 


